
 

 

              Campo Bom, 23 de setembro de 2024.   

Excelentíssimo Senhor  

Vereador Professor Jéferson Nunes 

Presidente da Câmara de Vereadores de Campo Bom 

 

                                          INDICAÇÃO Nº _________/2024 

  O Vereador signatário, nos termos regimentais, solicita o envio ao Executivo 

Municipal, com ciência à Secretaria Municipal de Obras, da presente Indicação:  

  Solicito a reposição de areia nas Quadras Esportivas localizadas ao lado 

da Pista de Atletismo e nas próximas a Pista de Bicicross, na Avenida dos Estados, 

Parque da Integração Arno Kunz. 

Justificativa: 

             A presente indicação, atende um apelo da comunidade esportiva que frequenta 

o parque, já que, as quadras estão quase sem areia, o que dificulta a prática de esportes. 

 

           Cremos, que atendida essa demanda, traremos mais segurança e conforto aos 

esportistas. 

           Certos do pronto acolhimento, expressamos votos de estima e considerações. 

Atenciosamente, 

 

 

                  Vereador Denian Pereira – PCdoB  


